



PARTIDO COMUNISTA DE NICARAGUA

(PC de N)

25 de mayo 2022

Conferencia Episcopal de Nicaragua (CEN)

Sus manos

Respetables Miembros del CEN:

El Partido Comunista de Nicaragua, por este medio, expresamos a ustedes nuestro respaldo a la Iglesia Católica que en este trance histórico que estamos viviendo se han manifestado defensores de los derechos humanos de nuestro pueblo. Repudiamos al régimen dictatorial por todas las graves violaciones que ejecuta en contra de la Libertad de Culto, Libertad de expresión, el Derecho de Movilización; y todas las violaciones de la que está siendo objeto la Iglesia Católica, gran número de sacerdotes y obispos junto a Monseñor Rolando Álvarez, por defender la dignidad de nuestro pueblo.

Estas acciones represivas de la dictadura vienen en ascenso desde que el pueblo nicaragüense protagonizó majestuosas movilizaciones cívicas por todo el País a partir del año 2018 en adelante.

Desde entonces, como sociedad todos somos víctimas, a excepción de los seguidores del régimen, de una política que se ejecuta con festinado fanatismo inspirado en el manual del fascismo hitleriano.

Frente a personas en las que no caben los razonamientos y sensatez alguna, con lógica se llega a pensar, que aun muchas amenazas nos esperan sólo por el hecho de perseguir que nuestros ideales por un Estado de Derecho, Justicia Social y Progreso Social se conviertan en una realidad en nuestro país.

Instamos a los miembros de la Conferencia Episcopal de Nicaragua no dejarse amedrentar por ningún tipo de amenazas. Para bien de todos, el pueblo está comprometido con la labor en pro de las soluciones urgentes a todos los actos de violaciones a los Derechos Humanos cometidos por el régimen Ortega-Murillo.

Nuestra firme posición de solidaridad con ustedes.

Julio García Guevara,
Coordinador del Comité Central
Partido Comunista de Nicaragua
(PC de N)

